

## ATLETAS TURRIALBEÑOS SUMAN MÁS PRESEAS EN EL TAEKWONDO

# MEDALLAS CON SABOR AZUCARERO

■ María Auxiliadora Guillén e Ignacio Madrigal con bronce en el poomsae mixto.

**Barranquilla.** - Los taekwondistas turrialbeños María Auxiliadora Guillén e Ignacio Madrigal siguen brillando en los Juegos Centroamericanos y del Caribe tras conseguir este domingo la medalla de bronce en la modalidad del poomsae mixto. Ellos ocuparon el tercer lugar entre 8 parejas participantes con un puntaje de 7.03. El oro fue para México (7.41) y la plata para Colombia (7.21).

Guillén ya había obtenido la presea de plata en la categoría femenina.

"Esta segunda medalla es muy especial para mí, me da la seguridad de que el trabajo que he venido haciendo ha sido el correcto, entrenamos doble sesión todos los días, 5 y 6 horas de trabajo, aquí está el fruto y la recompensa. Esta medalla va con una dedicación especial a mi pueblo Turrialba, a mi familia y a mi padre fallecido", indicó la taekwondista.

En el caso de Madrigal, se había colgado el bronce en la competencia individual masculina. "Esta segunda medalla representa mucho orgullo, estoy muy contento porque significa que todo el sacrificio de los entrenamientos ha valido la pena. El apoyo de la Federación ha sido de gran ayuda. La clave es estar enfocados en lo que queremos de verdad, seguir pensando en que se puede, creer que somos buenos para poder llegar a este nivel y dar buenos resultados para Costa Rica", afirmó Ignacio, quien es vecino de Alto Cruz de Turrialba y tiene 23 años.



Los turrialbeños Ignacio Madrigal y María Auxiliadora Guillén felices tras conseguir el bronce. (Foto: Pedro Retana)

La modalidad del taekwondo se desarrolla en las instalaciones del Colegio Marymount, en Sabanilla, una localidad ubicada a unos 30 minutos del centro de Barranquilla. El poomsae es

una rutina de ejercicios de origen milenario, que mezcla movimientos coordinados de defensa y ataque contra un rival imaginario y que es considerada la esencia de este arte marcial.